

都立第四商業高等学校 平和台支店にて職場体験



- ・奥2名 都立第四商業高等学校 生徒さん
- ・手前右 平松支店長
- ・手前左 木野内副支店長

「金融機関の役割、信用金庫の意義と城北信用金庫について、生徒さんと座談会」



リレーショングループを代表して、津村井主任が営業活動などをお話しております。

去る、平成三十一年二月二〇日(水曜日)午前九時頃より、平和台支店にて、「都立第四商業高等学校の職場体験」が行われました。当日は、高校一年生二名(男性一名・女性一名)が職場体験されました。

参加されました高校生の皆さまは、初めのうちは非常に緊張されておりましたが、平和台支店の女性カスター職員とも打ち解け、「金融機関ってこんな感じなんだ、信用金庫の役割ってこんな感じなんだ」と喜びながら通帳作成したり、本物のお金を持ってみたい、また平和台支店取引先、(株)スター様に職場訪問したりと、スケジュールは目白押しであり、とてもよい経験ができたとお話しされておりました。

- ・右手前 津村井主任



私に代わって
この時あんなに
頑張ったの

今月のキャラクター「鬼のお面男」

- ・右手前 カスターG職員

カスタマーグループの活動内容や、役割を生徒さんにご説明。 うんうん。



無制限の
可能性を
めざましく
めざましく
支援する



この時点では、生徒さんたちは緊張した雰囲気でありました。

城北信用金庫—平和台支店—記者クラブ

平和台イベント新聞

2月21日
(木曜日)

緊急発行
特別号

発行元

城北信用金庫 平和台支店
 練馬区早宮2の17の
 43
 ☎03(3933)
 1121
 記者クラブ / 木野内・徳原

城北信用金庫
 平和台支店HP
 のアドレスは...
<http://www.shinkin.co.jp/jo-hoku/branch/br0390.html>



さあ、いよいよ通帳作成です！！

カスタマーG職員が、口座開設のための手続きの流れを教えております。実際の業務と同じ流れで進めているため、生徒さんも興味深々、徐々に緊張も解けてきました。「へー、こんな流れなんですね。」

この合間に一息

平和台支店名物！！クレーンゲームだあ



「え！！金融機関にクレーンゲームがあるの??」

「すごい、楽しい〜。」



ここでなんと

平和台支店の取引先の、「七海建設様」にも同高校が職場体験しており、一日の業務の流れの中での「金融機関でのお手続き」でご来店されました。



七海建設様の女性従業員の方が2名の生徒さんと一緒に来店。クレーンゲームを楽しみながら大爆笑。



やっぱりクレーンゲームはどなたがやっても盛り上がりますね〜。平和台支店の最強名物ですよ〜。私もクレーンゲームをやりたいんですが、全く触らせてもらえないんです。悔しいです！！

生徒さんたちは、完全に緊張が解けました。



パソコンで口座開設のお手続き

いよいよパソコンで口座開設の手続きが始まりました。パソコンでのお仕事については、生徒さんは初めてなので、真剣な眼差しです。おや？男子生徒さんが抱っこしている、あのオレンジ色の生物はなんだ？？

こうやって口座開設するんだあ～。社会で働くと、やっぱりすごいんだなあ。いつか自分たちもこうやって働いて、社会に貢献するんだ！！



本題の通帳作成が始まりました。カスタマーG職員みなで、オペレーションの説明をしております。うわあ、難しいなあ。

あ、こんなところでまさかの……鬼のお面男の正体が……だれにも気づかれないようにしておりますが、正体バレバレ。笑笑



ついに通帳完成！！やったああ。自分の通帳を自分で作った喜び。相変わらず謎のオレンジ色の生物もいます。笑笑

カスタマーG職員も、無事に口座開設が完了して一安心。ご苦労様でした。笑顔が素敵なカスタマーG職員一同でした。



口座開設は、金融機関にとって最大の業務であります。楽しみながら口座開設ができて本当によかったですね。

生徒さんたちは、楽しんでおります。

続きまして、取引先の職場訪問



松崎社長

平松支店長

松崎社長が、生徒さんからの質問に対し、丁寧にお答えいただいております。また、紳士靴の業界などについてもとても分かりやすくお答えいただいております。支店長は紳士靴のパフレットに、釘付けとなっております。笑笑

株式会社 スタート様に職場訪問としてお邪魔いたしました。※株式会社 スタート様の記事は、平和台支店ホームページの中の工場見学カテゴリにあります。是非ご覧くださいませ。



クライマックスが近づいております



平和台支店、職場体験も最終章をむかえております。楽しかった職場体験になごり惜しむ声もあります。

生まれて初めて持つ1,000万円。こんなにも重いんだあ。貴重な体験ができました。

最後に生徒さん2名と職場体験に携わった職員との記念写真。とても良い思い出が出来ました。また来年も平和台支店に職場体験に来てくれると嬉しいなあ。



今回、私はカメラマンでした。とても楽しく笑顔で働いてくれた「都立第四商業高等学校の生徒さん」に感謝しました。私も職場体験してみたいですよ。城北信用金庫 平和台支店にいつでも遊びに来てください。職員一同、心よりお待ち申し上げます。

ライター 木野内 直和

城北信用金庫—平和台支店—記者クラブ